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REPUBLIK ÖSTERREICH 
Der Bundesminister für Verkehr 

und verstaatlichte Unternehmungen 

Pr.ZI.5.907/15-I/2-1968 

ANFRA G l~BEANTVlO RTUH G 

betreffend die sohriftliche Anfrage der Abg.z.NR 
Brauneis u11(1 Genossen: Die sogenannten IJStahl
gutachten li (Nr.881/J-NR/1968 vom 18.9.196ß). 

Zur Anfrage des Herrn Abgeordneten erlaube ich mir, 
folgendes mitzuteilen: 

Die in Ihrer Anfrage erwähnten Stahlgutachten der Firma 
Booz, Allen & Hamilton und des Professorenteams von 
Leoben wurden von der Österreichischen Industrieverwal
tungsgesellschaft m.b.H. eingeholt, die daher allein 
hierüber verfügen kann. Abgesehen davon ist eine Ver
teilu.i''lg der beiden Gutachten an die Ni tglieder und 
Ersatzmitglieder der. Ausschüsse fUr Verkehr und Elek
trizitätswirtschaft sowie für verstaatlichte Betriebe 
schon wegen des außerordentliohen Umfanges der Gutachten 
(rund 2.500 Seiten) technisch nicht möglich. (Bei der 
Ausfertigung der Anfrage scheint ein Irrtum unterlaufen 

zu sein, weshalb angenommen wurde, daß die Anfrage sich 

auf beide Ausschüsse bezieht). 

""[1 Wien, am.Gv -Oktober 1968 
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